

FDP Melsungen

LIBERALER NEUJAHRSEMPFANG: EHRENGAST BUNDESAUSSENMINISTER A. D. KLAUS KINKEL

08.01.2008

Zum Neujahrsempfang lädt die Melsunger FDP am Sonntag, dem 20. Januar 2008, um 11.00 Uhr, in die Melsunger Stadthalle ein. Wie die FDP-Stadtverbandsvorsitzende Marion Viereck in der Pressemitteilung bekanntgab, ist es mit Bundesaußenminister a. D. Klaus Kinkel gelungen, einen prominenten Gast in Melsungen begrüßen zu dürfen. Klaus Kinkel wird in seiner Neujahrsansprache außen- und verteidigungspolitische Themen behandeln und zu Fragen der inneren Sicherheit und Freiheit sprechen. Zum Neujahrsempfang lädt die Melsunger FDP die gesamte Bevölkerung ein. Gäste sind herzlich willkommen. Im Anschluss wird ein kleiner Imbiss gereicht.